

Geleitwort der Buddhistischen Religionsgesellschaft Salzburg

Der „Kalender der Religionen“ soll Sie über die Feste und Feiern der verschiedenen Religionen im Jahreslauf informieren. Es gibt Ihnen nicht nur Information, wann die Feste und Feiern stattfinden, sondern auch Einblick, wie diese Feste und Feiern begangen werden.

So verschieden auch die Religionen der Welt auf den ersten Blick sein mögen, es gibt etwas, das alle Religionen in der Praxis verbindet. Es ist die Läuterung unseres Geistes von Gier, Hass und Unwissenheit. Wir lernen, unseren eigensüchtigen Taten, Worten und Gedanken Einhalt zu gebieten und sind bemüht, immer mehr dem Wohle aller Wesen zu dienen.

Durch Übung im Edlen Achtfachen Pfad (Rechte Erkenntnis, Rechte Gesinnung, Rechte Rede, Rechtes Tun, Rechter Lebenserwerb, Rechte Bemühung, Rechte Achtsamkeit, Rechte Konzentration) wollen die Buddhist-/innen allmählich von jeder Ich-Haftigkeit loslassen. Die schrittweise Befreiung vom Egoismus (Leiden) ist der Beginn des Ausstieges aus dem Wiedergeburtsschleife (Samsara) und ist unbeschreibliches Glück, das in ihrer Vollendung von den Buddhist/-innen Nirvana genannt wird.

Mögen alle Wesen diesen Zustand der endgültigen Befreiung vom Egoismus (Leiden) erreichen!

Mögen alle Wesen dieses unbeschreibliche Glück (Nirvana) erfahren!
Repräsentant der Österreichischen Buddhistischen Religionsgesellschaft (ÖBR) für das Bundesland Salzburg.

Dr. Paul Chalupny
Repräsentant der Österreichischen Buddhistischen
Religionsgesellschaft (ÖBR) für das Bundesland Salzburg
www.buddhismus-salzburg.org
<http://buddhismus.members.cablelink.at/Institute/default.htm>